



Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1964

4 Pièces

82 m<sup>2</sup>

Réf. 6539

499 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un secteur résidentiel recherché, proche du centre ville, maison de plain-pied se composant comme suit : une entrée, lumineux séjour, cuisine ouverte, cellier. 2 chambres, une salle d'eau avec fenêtre, toilettes séparées. Une chambre d'appoint. Terrasse dominant le terrain de 740m2. Parking pour 3 voitures. Propriété en très bon état : double vitrage (hauteur sous plafonds 2m95). Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

In a sought-after residential area, close to the city center, single-storey house consisting of: an entrance, bright living room, open kitchen, pantry. 2 bedrooms, a bathroom with window, separate toilet. An extra bedroom. Terrace overlooking the land of 740m2. Parking for 3 cars. Property in very good condition: double glazing (ceiling height 2m95). Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

